

# Foro Andaluz de Médicos de Ejercicio Privado



Comunicado de Prensa

## El CACM constituye el Foro Andaluz de Médicos de Ejercicio Privado

**Sevilla, 10 de junio de 2024.-** El Consejo Andaluz de Colegios de Médicos (CACM), junto con el Sindicato Médico Andaluz (SMA) y la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA), ha acordado constituir el **Foro Andaluz de Médicos de Ejercicio Privado** con el fin de mejorar la medicina privada, analizando la situación y proponiendo soluciones consensuadas.

El objetivo principal es crear un marco de defensa y protección de los derechos de los médicos del ejercicio privado, aunando las diferentes legitimaciones de cada institución: El Consejo Andaluz de Colegios de Médicos desde el ámbito de la ordenación y el desarrollo profesional, económico, social y cultural; ATA en el campo del desarrollo de empleo autónomo y el Sindicato Médico Andaluz, para la defensa de los derechos laborales de los médicos.

Mediante este acuerdo se han cohesionado las distintas posiciones en defensa del médico que ejerce de forma privada y por ende en defensa de la calidad asistencial y del paciente usuario de esta actividad.

Los fines establecidos en el Foro son:

1. Defensa de los derechos e intereses profesionales de los médicos y la protección de los intereses de los consumidores y usuarios de los servicios prestados por aquellos.
2. Abordar un marco jurídico que dé estabilidad y equilibre las obligaciones y derechos de las partes.
3. Análisis y estudio de las relaciones entre los agentes implicados.
4. Actividad de promoción y defensa de la libre competencia.
5. Cualquier otra actividad o acción que sirva a los fines constitutivos del Foro.

En la constitución del Foro han estado presentes el Presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos (CACM), D. Jorge Fernández Parra; el Presidente del Sindicato Médico Andaluz, D. Rafael Ojeda Rivero; y el Secretario General de la Asociación de Trabajadores Autónomos-ATA, D. José Luis Perea Blanquer. Acompañados por: D. Pedro Navarro Merino, Vicepresidente primero del CACM; D. Juan Antonio Repetto López, Secretario General del CACM; D. Francisco Martínez Amo, Tesorero del CACM; D. Alfonso Carmona Martínez, Presidente del Colegio de Médicos de Sevilla; Dña. Mercedes Ramblado Minero, Presidenta del Colegio de Médicos de Huelva; D. Juan Carlos Bueno Guezala, Vocal Autonómico de la Sección Colegial de Ejercicio Libre y Asistencia Colectiva del CACM; Dra. Natalia Cid, Vocal de Hospitales del Sindicato Médico Andaluz; D. Antonio de Torres Viguera, Letrado jefe del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos y D. Manuel Pérez Sarabia, Secretario General Técnico – Letrado del CACM.

Departamento de Comunicación del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos

Teléfono: 954 09 19 99 / 687 94 08 93 | Mail: [prensa@cacm.es](mailto:prensa@cacm.es)